

Musik im Garten

Diakonische Behindertenhilfe lädt zum Open-Air-Konzert ein

LILIENTHAL Unter dem Motto "Genuss für Leib & Seele" kann am kommenden Mittwoch, 22. August, ab 19 Uhr im Streuobstwiesengarten an der Lilienthaler Martinskirche getanzt, gesungen und geschllemmt werden.

Anlässlich des Gartenkultur-Musikfestivals, bei dem die Diakonischen Behinderthilfe seit einigen Jahren als aktiver Partner mitwirkt, wird es auch in diesem Jahr ein Open-Air-Konzert geben. Die Band "Blind Foundation" ist wieder zu Gast und möchte nicht nur für gute Stimmung, sondern auch für ein erstklassiges Musikerlebnis sorgen. Die vier Profi-Musiker aus Frankfurt waren mit

einem stilistisch vielfältigen Repertoire aus Rock, Pop, Jazz und Soul sowohl in deutscher als auch englischer Sprache auf. Auch kulinarisch wird zu diesem musikalischen Event einiges geboten: Neben einem Speisenangebot, das das Team des Veranstaltungsservice der Freundlichen Küche der Diakonischen Behinderthilfe für die Gäste bereithält, wird unter anderem auch die Lilienthaler Weinhandlung Vintage einige Tropfen vorhalten. Aber auch der eigene Picknickkorb darf mitgebracht werden.

Die Diakonische Behinderthilfe möchte mit dieser Veranstaltung die Kulturlandschaft in der Gemeinde Lilien-

enthal und Umgebung aktiv mitgestalten und freut sich – wie auch in den vergangenen zwei Jahren – auf zahlreiche Besucher.

Des Weiteren setzt sie sich mit ihrer gemeinnützigen und vielfältigen Kulturarbeit für ein aktives und lebendiges Miteinander zwischen Menschen mit und ohne Behinderung ein. Seit über 50 Jahren ist die Diakonische Behinderthilfe ein Anbieter von Dienstleistungen für Menschen mit geistiger Behinderung und zusätzlichen körperlichen Beeinträchtigungen.

■ Der Eintritt zum Konzert am kommenden Mittwoch ist übrigens frei. (bo)



Besucher des Open-Air-Konzerts dürfen sich wie im Vorjahr auf Musik der Gruppe „Blind Foundation“ freuen.
Foto: red